

無料 法律相談
相談日 10月24日(水)午後2時~4時
会場 支部事務所 電話 5390-6021
相談者 北法律事務所弁護士
ご希望の方は、事前にご連絡下さい。

けんせつ北部

(購読料は組合費の中
に含まれています。)
定価三十円

発行所
東京土建一般労働組合
城北ブロック会議
東京都豊島区西池袋5-22-15
板橋 (3963) 5325
練馬 (3825) 5522
豊島 (3986) 2471
※ 北 (5390) 6021
平 塚 浩 章
発行日 1日、9日、17日、25日

秋の健康診断 日程が決まりました



健診日程
北支部事務所開催
代々木病院 検診車50人以上

11月4日(日)

上記は女性受診者のみ

王子生協病院 20人
11月10日(土)

王子生協病院 20人
11月17日(土)

北支部事務所開催
関東予防医学診療所100人
検診車11月25日(日)
いづれも開始時間は 9:00~

秋の集団健診が始まります。まだ健診を受けない方は、是非この機会に受診しましょう。早期発見、早期治療です。家族全員に健診を受けるよう呼びかけます。前回も土建健診で病気が見つかり、早期に治療ができたと喜ばれています。

今回第二回目女性健診を行います。若い方から年配の方まで健康を確認するためにも全員受診しましょう。全分会70%受診をめざしていますので、各分会から健診を受けていない方へ電話がいきますが、皆さんの健康を思ってのことですので、ご了承ください。

8月~11月までは秋の共済推進月間です。今までの金額で「地震見舞金」も加えられた「どこよりも安い掛金で家計を

災共済。今回はキャンペーン期間中(12月31日まで)に加入されている組合員さんを対象として、「火災共済5万円」を実施中です。JTB旅行券5万円は新加入の方にもれなくプレゼントされます。そしてクオカード500円は新加入の方にもれなくプレゼントされます。そしてクオカード1000円分プレゼント、さらに抽選で94名の方に豪華プレゼントが当たる

分やロボット掃除機ルンバなど豪華景品が抽選で500名にプレゼントされまします。そしてクオカード500円は新加入の方には、クオカード1000円分プレゼントが当たる

利用者の安心感をどう高めるか、新たな宿題が起きている。こうした中、人の心理に着目したなか「安

全設計」と呼ぶ構造設計手法が出来てき

た。



なんでも相談会のシンボル提灯を持参し訴える神東分会の参加者

秋の仲間作り 月間目標

10月1日現在

分会名	北赤羽	赤羽	西が丘	神東	十央	豊王
目標	10	9	7	6	14	10
成果	5	4	3	3	8	2
分会名	北東	滝野川	西ヶ原	直・事業所	合計	
目標	9	9	7	53	134	
成果	6	4	2	23	60	

これまでの分会活動の一丸となって大いに頑張つていただきたい。これまでの分会活動の一丸となつて大いに頑張つていただきたい。

これまでの分会活動の一丸となつて大いに頑張つていただきたい。これまでの分会活動の一丸となつて大いに頑張つていただきたい。

これまでの分会活動の一丸となつて大いに頑張つていただきたい。これまでの分会活動の一丸となつて大いに頑張つていただきたい。

（組織部長・岡村）

9月11日(火)秋の必要性や現状の北仲間づくり月間出陣式で、各分会が、支部会建設と全分会から全分会が秋の目標達成に向けての提案がありました。100名の組合員とその仲間・家族でスタートダッシュを掛け開催されました。

開会にあたり、中西書記長から挨拶・本部渡辺常任執行委員の挨拶・岡村支部組織部長(副委員長)より秋の仲間づくり運動の意義を訴え、仲間による団結

頭で乾杯。参加者全員で秋の月間開会にあたり、中西書記長から挨拶・本部渡辺常任執行委員の挨拶・岡村支部組織部長(副委員長)より秋の仲間づくり運動の意義を訴え、仲間による団結

頭で乾杯。参加者全員で秋の月間開会にあたり、中西書記長から挨拶・

建設共証紙

91枚(28210円分)もらつたぞ!

書記 井口 和良



北東分会青年部の松田孝美さん



故 根岸利夫さん

追悼・元・副委員長根岸利夫さんの死

建設共は建設職人の退職金制度であり、現場で働いた日数分の証紙（1日30円）を無料で元請からもらえる制度です。

東京土建ではここ3年組合員が事業主にゼネコン現場で働いた日数分の建退共証紙を直接ゼネコンに要求する運動を始

清水建設の現場が終わったら清水建設から建退共証紙を請求しようとされました。その際、

清水建設の現場が終らいました。そこで、手帳を作りました。当時松田さんは清水建設元請の民間工事現場で働いており、建退共の証紙を請求することができるのを教えて

度です。東京土建ではここ3年組合員が事業主にゼネコン現場で働いた日数分の建退共証紙を直接ゼネコンに要求する運動を始

ました。その際、手帳を作りました。当時松田さんは清水建設元請の民間工事現場で年末まで入っているので年明けに建退共を請求したい」とコメントがありました。

清水建設の現場が終らいました。そこで、手帳を作りました。当時松田さんは清水建設元請の民間工事現場で年末まで入っているので年明けに建退共を請求したい」とコメントがありました。



リニアモーターカー

豊王 菅谷政一

10月22日(月)
19時(PM7時)上映開始
支部事務所 3階特設会場

「役所広司・佐藤浩市2大俳優の豪華競演」もちろん入場無料!
ご家族・友人お誘い合わせてどうぞ



何時も明るい安達可奈子さん

組合員さんとの繋がりと
信頼を大切にしていきます

新書記 安達 可奈子

新書記
可奈子

清水建設の現場が終らいました。そこで、手帳を作りました。当時松田さんは清水建設元請の民間工事現場で年末まで入っているので年明けに建退共を請求したい」とコメントされました。

清水建設の現場が終らいました。そこで、手帳を作りました。当時松田さんは清水建設元請の民間工事現場で年末まで入っているので年明けに建退共を請求したい」とコメントされました。

高齢者は後回し等々、それでも生きていいくしかない状況のお話を聞きました。

二部では、好で入ってきたものだから衛視も阻止できなかつたのだろう、ニコニコ笑って差し入れてくれた。

八月のお盆明けの後とから仕事が全然なく後半から出ると思っていた。そこには会議室の中に直に座り込んでいた。そこに入ってきた根岸夫妻、彼の肩にはジユースの箱が担がれていた。幼い組合運動に半生を捧げた人だった。當時の厚生省六階の大

皆さんの中でも23年前の「横浜博」でのミニリニヤカーに乗つた人もいるでしょう。

八月のお盆明けの後とから仕事が全然なく後半から出ると思っていた。そこには会議室の中に直に座り込んでいた。そこに入ってきた根岸夫妻、彼の肩にはジユースの箱が担がれていた。幼い組合運動に半生を捧げた人だった。當時の厚生省六階の大

五年前に支部結成五〇年の節目で「北支部の礎」を執筆したときまさか根岸さんがこの「礎」の中に入るのは、少し早

五年前に支部結成五〇年の節目で「北支部の礎」を執筆したときまさか根岸さんがこの「礎」の中に入るのは、少し早

く逝ってしまうのか、まだまだこれから亡くなっている。

○前後の仲間の皆さん亡くなっている。

どうしてそんなに早く逝ってしまうのか、まだまだこれから亡くなっている。

○前後の仲間の皆さん亡くなっている。

どうしてそんなに早く逝ってしまうのか、まだまだこれから亡くなっている。</p